Existe la posibilidad de licitación por cada uno de los lotes referenciados, por varios o por el conjunto de todos.

El plazo de ejecución será de cuatro (4) meses contados a partir del día siguiente al de la fecha de notificación de la adjudicación del contrato.

En el supuesto de Agrupaciones de Empresarios, se estará a lo dispuesto en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares de esta Contratación.

Fianza provisional: 508.478 ptas.

Exposición del expediente: El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares, el Cuadro de Características, la Memoria Valorativa y de Prescripciones Técnicas se encuentran a disposición de los interesados durante el plazo de presentación de ofertas en la Gerencia Provincial afectada por el expediente y en los Servicios Centrales del Instituto Andaluz de Servicios Sociales, c/ Albareda, 12-14 en Sevilla.

Plazo y lugar de presentación de solicitudes: Hasta las 13 horas del vigésimo día hábil contodo a partir de lo publicación realizada en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía. La presentación se llevará a cabo en el Registro General de este Instituto, sito en c/Albareda, 12-14 de Sevilla. Aquellas proposiciones económicas que se envíen a través de Correos o Mensajeríos, deberán ajustarse a lo establecido en el art. 100 del Reglamento General de Contratación del Estado.

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación a las 12 horas del décimo día hábil siguiente a aquel en que termine el plazo de presentación de proposiciones, en la Sala de Juntas de los Servicios Centrales del Instituto Andaluz de Servicios Sociales, c./ Albareda, 12-14 de Sevilla. Si dicho día fuese sábado, la apertura de proposiciones se realizará a la misma hora, el siguiente día hábil.

Los gastos del presente anuncio serán por cuenta de

los adjudicatarios.

Sevilla, 10 de mayo de 1994.- El Director Gerente, Ramón Zamora Guzmán.

DIPUTACION PROVINCIAL DE CORDOBA

RESOLUCION por la que se anuncia la contratación mediante subasta pública de las obras que se detallan. (PP. 1294/94).

La Excma. Diputación Provincial de Córdoba, convoca subasta pública para contratar las obras que se detallan a continuación, de acuerdo con los pliegos de condiciones y proyectos aprobados por la Corporación:

Objeto, tipos: garantías de plazos de ejecución y clasificaciones.

A. Objeto: Reparación y Mejora de la C.P. 222 «De las Patudas».

Tipo: El tipo de licitación máxima es de ciento treinta y tres millones quinientas mil pesetas (133.500.000 ptas.).

Garantía provisional: Un millón ochenta y tres mil setecientas cincuenta pesetas (1.083.750 ptas.).

Plazo de ejecución: Seis meses.

Clasificación: Grupo G, Subgrupo cuatro, Categoría E. B. Objeto: Reparación y Mejora de la C.P. 226 «De Pedroche al Guijo».

Tipo: El tipo de licitación máximo es de ciento siete millones de pesetas (107.000,000 ptas.).

Garantía Provisional: Ochocientas ochenta y cinco

pesetas (885.000 ptas.).

Plazo de ejecución: Seis meses. Clasificación: Grupo G, Subgrupo cuatro, Categoría D. Garantías definitivas: Se establecerán por aplicación al importe de las adjudicaciones, en los porcentajes que determina el artículo ochenta y dos del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Publicidad del expediente: Los proyectos y los pliegos de condiciones estarán de manifiesto en el Negociado de Planificación y Contratación de Carreteras de la Corporación, y podrán ser examinados durante el plazo de presentación de proposiciones.

Presentación de proposiciones: Las proposiciones (que se harán sujetándose al modelo que figura al final del presente anuncio), y los documentos que se requieran (según lo establecido en el Pliego de Condiciones Económico Administrativas), se presentarán en sobre cerrado en el que aparecerá la inscripción «Proposición para tomar parte en la subasta de , realizada por », en el plazo de veinte días hábiles a partir del día siguiente, también hábil, al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en el Registro General de Entrada de esta Corporación, hasta las trece horas treinta minutos del último día del plazo.

Apertura de plicas: En el salón de sesiones de la Casa Palacio, sita en Plaza de Colón número quince de Córdoba a las doce horas del día siguiente hábil al que termine el plazo de presentación de las mismas.

Caso de coincidir en sábado, la apertura se realizará

el siguiente día hábil.

Documentación a presentar: Los licitadores deberán aportar la documentación exigida en la cláusula número once del pliego de condiciones económico-administrativas tipo.

Las obras están condicionadas a que se complete los

respectivos expedientes.

MODELO DE PROPOSICION

Córdoba, 18 de abril de 1994.- El Presidente.

·ayuntamiento de velez Malaga

RESOLUCION por la que se anuncia concurso para contratar la ejecución de las Obras de Construcción de la Piscina Cubierta. (PP. 1161/94).

Objeto del contrato

Ejecución de las obras de construcción de la piscina cubierta municipal de Vélez-Málaga, con arreglo al Proyecto Técnico y al Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares, aprobados ambos por acuerdo del Pleno de la Corporación en sesión celebrada el día 18 de febrero de 1994.

II. Tipo de licitáción

246.428.571 pesetas (IVA incluido), mejorable a la baia por los licitadores en sus ofertas. (Doscientos cuarenta y seis millones, cuatrocientas veintiocho mil, quinientas setenta y una pesetas, IVA incluido).

III. Plazo de ejecución

El plazo de ejecución de las obras se fija en 18 meses. Pudiendo ser mejorado a la baja por los licitadores en sus ofertas.

IV. Examen del expediente

Toda la documentación relativa a la presente contratación se pone a disposición de los interesados, pudiendo examinarse en la Secretaría de este Ayuntamiento (Departamento de Contratación), de 9.00 a 14.00 horas, de lunes a viernes, hasta el día en que finalice el plazo de presentación de proposiciones:

Cópias del Proyecto y del Pliego correspondiente pueden obtenerse en Fotocopias Cortés, c/ Alameda Principal núm. 37 Málaga. Telf. (95) 221.79.36.

V. Garantía Provisional

4.928.571 pesetas. (Cuatro millones, novecientas veintiocho mil, quinientas setenta y una pesetas).

VI. Garantía definitiva

9.857.143 pesetas. (Nueve millones, ochocientas cincuenta y siete mil, ciento cuarenta y tres pesetas).

VII. Clasificación del contratista

Grupo C, Subgrupo 2, 3, 4, 6, 7 y 9, Categoría d.

·VIII. Modelo de proposición

El modelo para la presentación de proposiciones viene establecido en el propio Pliego de Cláusulas Particulares.

IX. Presentación de proposiciones

La presentación de proposiciones se efectuará en el Registro General del Excmo. Ayuntamiento de Vélez Málaga, de 9,00 a 13,30 horas c/ San Francisco s/n (Vélez Málaga), durante el plazo de veinte días hábiles contados a partir del día siguiente de la última inserción del anuncio de licitación en cualquiera de los Boletines Oficiales en que se publique (que serán BOP, BOJA y BOE), o se enviarán por correo, dentro del plazo cumpliendo en este caso los requisitos exigidos en el artículo 100 del R.G.C.

X. Apertura de proposiciones

Tendrá lugar a las 13,00 horas del día hábil siguiente al de la terminación del plazo para la presentación de proposiciones, excepto si coincidiese en día de sábado, en cuyo caso la apertura tendrá lugar el día hábil siguiente.

XI. Documentos que deben presentar los licitadores

Dichos documentos se encuentran expresamente determinados en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares que regula la presente contratación.

Vélez Málaga, 25 de marzo de 1994.- El Alcalde.

AYUNTAMIENTO DE SEVILLA

ANUNCIO. (PP. 1224/94).

Resolución del Ayuntamiento de Sevilla por la que se anuncia concurso público para la contratación del suministro de gasolina.

Objeto: Expte. 32/94 Adquisición de gasolina super, gasolina sin plomo y gasóleo A y C.

Tipo de licitación: 30.000,000 de ptas.

Duración del contrato: Hasta el 31 de diciembre de

Fianzà provisional: 600.000 ptas. Fianza definitiva: 1.200.000 ptas.

Exposición del expediente: En la Sección de Bienes c/ Pajaritos, 14, durante el plazo de presentación de propo-

Presentación de proposiciones, modelo y documentación exigida: El plazo será de veinte días hábiles a contar desde la publicación del anuncio de licitación en el BOE, en el Registro General c/ Pajaritos, 14 de 9,30 a 1,30 horas. El modelo de proposición así como la documentación requerida vienen determinados en el pliego de condiciones.

Apertura de plicas: En acto público a las 12 horas del décimo quinto día hábil siguiente al en que finalice el plazo de presentación de proposiciones en la Sala Capitular del Ayuntamiento, Plaza Nueva.

Reclamaciones contra el Pliego: Contra el pliego de condiciones podrán interponerse reclamaciones durante los primeros ocho días del plazo señalado para la presentación de ofertas.

Sevilla, 4 de abril de 1994.- El Secretario General.

ayuntamiento de Granada

RESOLUCION por la que se convoca concurso para adjudicar el suministro que se cita. (PP. 1238/94).

1. Objeto. El concurso tiene por objeto directo «el suministro y la instalación de las Salas Eureka, Percepción y Explora del Parque de las Ciencias», integrado por los elementos y con las instalaciones y características señaladas en las Especificaciones Técnicas, obrantes en el expediente que han sido redactadas por el equipo responsable del Parque de las Ciencias.

2. Tipo de licitación. La presente contratación asciende a la cantidad de pesetas ciento treinta millones de pesetas

(130.000.000 ptas.) I.V.A. incluido.

3. Garantía provisional. Los licitadores depositarán una fianza provisional que asciende a un millon trescientas

ochenta y cinco mil pesetas (1.385.000 ptas.).

4. Examen del expediente. El expediente podrá examinarse en la Sección de Cantratación, en horas de 10 a 14, en el plazo de diez días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el último de los Boletines Oficiales.

Admisión de ofertas. Hasta las doce horas del siguiente día hábil a aquel en que finaliza el plazo de

examen del expediente.

6. Apertura de plicas. Tendrá lugar a las 13,00 horas del día siguiente hábil al del vencimiento del plazo de